

## El alcalde espera aprobar los presupuestos antes de que finalice el mes de enero

miércoles, 10 de enero de 2018 a las 20:58

Según ha explicado Ramón Fernández-Pacheco, estas cuentas aumentan un 5% con respecto al año anterior.

"De muy buena noticia" ha calificado el alcalde de la ciudad que Ciudadanos haya anunciado públicamente su apoyo a los presupuestos municipales de 2018. Ramón Fernández-Pacheco deja claro que la aprobación de las cuentas es un paso imprescindible para la mejora y desarrollo de nuestra ciudad. Según ha explicado el propio alcalde, estas cuentas aumentan un 5% con respecto al año anterior. Las inversiones, que registrarán un incremento de hasta un 50 por ciento, contemplan importantes actuaciones como la ampliación de la carretera Sierra Alhambra, la eliminación de paso a nivel, la puesta en funcionamiento de la biblioteca municipal junto a otros proyectos centrados en mejorar la calidad de vida de todos los almerienses. La creación de empleo, la inversión social con un aumento del 4 por ciento así como la bajada de impuestos son también ejes fundamentales que marcan este presupuesto